

## Deteksi Dini Gangguan Keamanan Lapas I Madiun Laksanakan Razia Blok Hunian

Achmad Sarjono - MADIUN.HARIINI.CO.ID

Jan 11, 2024 - 23:58




### DETEKSI DINI GANGGUAN KEAMANAN LAPAS I MADIUN LAKSANAKAN RAZIA BLOK HUNIAN

. "Deteksi dini sangat penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat merugikan seluruh pihak. Kami berkomitmen untuk menjaga integritas Lapas dan memberikan lingkungan

MADIUN - Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Madiun Kanwil Kemenkumham Jatim melaksanakan razia blok hunian sebagai upaya deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan. Kegiatan razia tersebut dilaksanakan dengan tujuan untuk memastikan kedisiplinan warga binaan, memastikan tidak adanya barang-barang terlarang, serta mencegah potensi gangguan keamanan di dalam

Lapas, Rabu Malam (10/01).



KEMENTERIAN HUKUM DAN HAM RI  
KANTOR WILAYAH JAWA TIMUR  
LAPAS KELAS I MADIUN

Lapas I Madiun  
Media Kreatif

**DETEKSI DINI GANGGUAN KEAMANAN LAPAS I MADIUN  
LAKSANAKAN RAZIA BLOK HUNIAN**

. "Deteksi dini sangat penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat merugikan seluruh pihak. Kami berkomitmen untuk menjaga integritas Lapas dan memberikan lingkungan yang aman bagi semua warga binaan,"

**Kadek Anton Budiharta**  
Kalapas I Madiun

[lapasmadiun.kemerkumham.go.id](http://lapasmadiun.kemerkumham.go.id)

SEMAKIN REFORMASI  
PASTI HUKUM

PEMAJUAN  
HAK ASASI MANUSIA

BerAKHLAK

bangga melayani bangsa

Kepala Lapas I Madiun Kadek Anton Budiharta, menyatakan bahwa kegiatan razia ini merupakan bagian dari strategi preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di dalam lembaga pemsyarakatan. "Deteksi dini sangat penting untuk mencegah potensi gangguan keamanan yang dapat merugikan seluruh pihak. Kami berkomitmen untuk menjaga integritas Lapas dan memberikan lingkungan yang aman bagi semua warga binaan," ujar Kadek Anton.

Kegiatan operasi razia kamar hunian akan terus dilakukan secara rutin sebagai langkah preventif. Hal ini diharapkan dapat memberikan efek preventif kepada para warga binaan, mencegah peredaran barang ilegal, dan menjaga keamanan serta ketertiban di dalam lingkungan Lapas. Pada giat hari ini tidak di temukan

barang-barang terlarang dan jika ditemukan akan ditindak lanjuti untuk mendapatkan sangsi yang berlaku.

Sementara itu, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Timur, Heni Yuwono menyampaikan ia menekankan pentingnya melaksanakan deteksi dini sesering mungkin. Hal ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan menjalankan prinsip peraturan, sejalan dengan implementasi 3 kunci pemasyarakatan.